

Forum

Akut- und Übergangspflege: Was muss sich ändern?

Eine Fokusgruppenstudie mit Interessenvertreterinnen¹



Insa Koné, Dr. med., Postdoc am Institut für Bio- und Medizinethik, Universität Basel



Agnes Leu, Prof. Dr., Programme Director Careum Research, Careum Hochschule Gesundheit, Forschungsinstitut, & Institut für Bio- und Medizinethik, Universität Basel



Yvonne Padrutt, MLaw, Doktorandin PhD Biomedical Ethics and Law (BmEL) an der Universität Zürich, dipl. Pflegefachfrau DN II



Tenzin Wangmo, Dr. phil., Senior Researcher am Institut für Bio- und Medizinethik, Universität Basel



Bernice Elger, Prof. Dr., Leiterin des Instituts für Bio- und Medizinethik, Universität Basel, und der Unité de droit médical et médecine humanitaire, Centre universitaire romand de médecine légale, Université de Genève

I. Akut- und Übergangspflege (AÜP)¹

Mit der Einführung des aus Diagnosis Related Groups basierenden Abrechnungssystems in der Schweiz (SwissDRG)² muss von einer langfristigen Reduktion der Aufenthaltsdauer im Spital ausgegangen werden.^{3,4,5} Um die Weiterversorgung von über den Spitalaufenthalt hinaus pflegebedürftigen Pa-

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner →

Acheter →

🔑 Login